



Plan en Palacio: subir a Creel para bajar a Xóchitl

TELÉFONO ROJO

JOSÉ
UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx

Viene un cambio de paradigma. Han sido contraproducentes las críticas constantes a **Xóchitl Gálvez** desde Palacio Nacional, porque han bajado cuatro puntos a la popularidad de Andrés Manuel López Obrador y es necesario modificar la estrategia gubernamental.

¿Cuáles?

Hablar menos de la hidalguense sin partido y, a través de los mecanismos mediáticos del Gobierno, impulsar un cuadro alternativo en el Frente Amplio por México.

La fórmula es simple:

Bajar los momios de la hidalguense y por canales alternos, en especial las redes sociales y el gran aparato de *Siervos de la Nación* y *Jóvenes Construyendo el Futuro*, promover a otro personaje.

¿Quién?

Pues el panista **Santiago Creel**.

Las mediciones presidenciales no colocan a otro prospecto capaz de hacerle sombra a la estrella emergente de la oposición.

En el panorama sólo aparecen tres posibles triunfadores en la lucha como abanderado de la oposición: la propia **Xóchitl Gálvez**, el panista **Santiago Creel** y el priista **Enrique de la Madrid**.

¡ACUÉRDATE ANDRÉS!

Andrés Manuel López Obrador ha optado por **Santiago Creel**.

Hay muchos elementos a su favor.

La relación personal entre ambos viene de lejos.

Cuando hace lustros **López Obrador** necesitó abogados, recurrió precisamente a **Santiago Creel** por ser opositor al PRI, pero sobre todo por manejar un despacho de éxito.

Lo explotó: **Creel** lo defendió y le ganó varios casos, como ha informado el propio presidente de la Cámara de Diputados en su video *¡Acuérdate Andrés!*

No se trata de pagar favores -la gratitud no existe ni existirá en el lenguaje presidencial-, sino de contener al fenómeno social llamado **Xóchitl Gálvez** porque ha oscurecido a las *corcholatas*.

La estrategia iría en dos caminos:

En primer lugar, hablar menos de ella y eso, estiman consejeros de Palacio Nacional, disminuiría su crecimiento durante la campaña.

Y en segundo, dejar de atacar a **Santiago Creel** mientras se le impulsa por las redes *chairistas* y de esa manera ensombrecer el triunfo de **Xóchitl** en la contienda interna del Frente Amplio por México.

Usted notará esta estrategia donde parpadea el ánimo presidencial, todos los días en la mañana.

NADA DE SEGURIDAD

Una discusión sube la tensión en la oposición.

Asesores y dirigentes partidistas piden a **Xóchitl Gálvez** contratar protección porque las condiciones del país y la fobia gubernamental no están para ignorarse.

Ella la rechaza:

-Quien nada debe nada teme -contesta.

Pero ya comienza a reflexionar y tal vez esta semana cambie de parecer para evitar atentados como los sufridos por muchos políticos, de **Luis Donaldo Colosio** a los candidatos caídos en campaña en 2021.

El debate pasa a otro terreno: ¿quién debe pagar ese aparato de especialistas en inteligencia y seguridad, sobre todo porque no faltarán espontáneos ante el azuzamiento desde Palacio Nacional?

Lo deben decidir **Alejandro Moreno**, **Marko Cortés** y **Jesús Zambrano**, respectivamente dirigentes del PRI, PAN Y PRD, tal vez con fondos del Frente.

Quizá el tema no sea si se le protege o no, sino de dónde saldrán los recursos porque no están previstos en ninguna de las cláusulas de la convocatoria.

Por lo pronto ya consultan con especialistas en derecho electoral y, no lo dude, pronto darán su opinión el INE de **Guadalupe Taddei** y el Tribunal Electoral de **Reyes Rodríguez Mondragón**.